

Jueves, 28 de noviembre de 2024

Standard and Poor's revalida por tercer año consecutivo la solvencia crediticia de Metrotenerife

El operador del Tranvía de Tenerife ha obtenido un rating con nota A/A1 para largo plazo y corto plazo, con perspectiva estable

Metrotenerife, compañía operadora del Tranvía de Tenerife y consultora internacional de proyectos ferroviarios, mantiene una excelente calificación crediticia a largo y corto plazo A/A-1, con perspectiva estable, de acuerdo al informe 2024 publicado por la agencia internacional de calificación de riesgo Standard and Poor's (S&P). Metrotenerife obtiene por tercer año consecutivo la máxima nota posible para una empresa pública, igualando así el rating otorgado al reino de España.

Nuevamente, la agencia ha destacado que las prudentes políticas financieras de gestión de la deuda y la liquidez de la empresa refuerzan la posición financiera y de tesorería a largo plazo de Metrotenerife. Asimismo, hace hincapié en las fortalezas de la compañía y del contexto socioeconómico en el que se desenvuelve, con el apoyo solvente del Cabildo Insular de Tenerife (su único accionista), la fuerte recuperación de pasajeros tras la pandemia, la creación y emisión de bonos verdes y de un fondo de amortización, aparte de contar con un equipo técnico y de gestión experimentado y cauteloso.

Además, S&P resalta tanto la importancia del papel de Metrotenerife en la movilidad de la isla con un servicio de tranvía entre Santa Cruz y La Laguna, que alivia considerablemente la presión del tráfico que sufre el área metropolitana, como su implicación en el desarrollo de los proyectos de transporte guiado que el Cabildo de Tenerife contempla en la isla.

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722 conchi@ecopresscomunicaciones.com / comunicacion@metrotenerife.com / www.metrotenerife.com